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本报讯 7月14日是中超二次转会的
截止日期，在此之前，为保级而战的建业
俱乐部又完成了一次“压哨引援”：30岁的
葡萄牙前锋瓦兹特将以自由身的身份加
盟建业，球迷们也终于等来了一位期待中
的“黑又硬”。

今年年初建业引入了巴索戈、多奇卡
尔、萨利赫三名外援，使得队内注册的外援
达到了中国足协规定的上限，而随着租接到
西亚的奥斯曼的回归，外援多达6名，面临着
必须做“减法”的情况。原本调整外援的空

间已非常小，但上半年糟糕的战绩促使管理
层下定了决心，而原本状态不错的前锋哈维
尔比赛中严重受伤，又使问题“简单化”。

回到西班牙检查的哈维尔已经确定
十字韧带断裂，本赛季彻底报销，而奥斯
曼上赛季的表现又不敢相信他具备在如
此艰难的情况下力挽狂澜的能力，在这种
情况下，建业俱乐部最终选择了多花钱但
更保险的办法：引入新外援。

资料显示，今年10月1日才满31岁的
瓦兹特身高 1米 88，能够踢边锋和前锋位

置，曾经入选过葡萄牙国家青年队职业生
涯，曾效力于英超球队博尔顿和西汉姆联
队，转会建业之前在土耳其超级联赛球队
阿克希萨尔队，上赛季出场40次打进25个
球。能够在对抗激烈英超和土超联赛中找
到位置，本身就证明了他的身体强壮程度
和冲击力，而上赛季的数据也表明了瓦兹
特是一名高效射手。据介绍，这位黑人前
锋同样有着奇快的速度。至少从资料看，
这是一位在中超非常管用的“黑又硬”。

瓦兹特和建业俱乐部签订的是一份
时长一年半的合同，由于和老东家的合同
已经到期，瓦兹特得以零转会到建业，从
这个角度讲，建业显然是“捡了个便宜”。
不过要想吸引这样一个强力前锋，在瓦兹
特的个人待遇方面建业自然也要付出不
菲的代价。

随着瓦兹特的到来，亚森在排兵布阵方
面将有更大的选择余地，尤其是在背水一战
的战役中完全可以派出瓦兹特、巴索戈、多
奇卡尔这样的纯进攻型外援组合，以用强大
的攻势压制对手。

据了解，建业俱乐部和瓦兹特已经就
合同细节达成一致，只等完成全部手续之
后就正式官宣。到昨天为止，瓦兹特尚未
和全队会合，所以在本周末客场对辽宁的
比赛中他出场的可能性并不大。而到了
下轮建业主场对天津权健的比赛时，瓦兹
特或将迎来他的“首秀”。
郑报融媒记者 郭韬略

看起来，费德勒又驶在通往大
满贯冠军的快车道上。昨晨，3号
种子、七届赛会冠军费德勒以极佳
的状态在个人第 100场温网比赛
中，6∶4、6∶2、7∶6直落三盘击败6号
种子拉奥尼奇。费德勒在本届温网
至今一盘未失，而他的主要对手德
约科维奇则在更晚时候因伤退赛。

费德勒与拉奥尼奇曾在去年温
网半决赛中狭路相逢，结果后者在
五盘决胜中战胜了费德勒。不过在
两人的交战记录中，费德勒以9胜3
负领先加拿大人。昨晨的比赛中，
费德勒完全占据了主导，显示了自
己在草场上的控制力，连下三城，职
业生涯第12次晋级温网四强。

费德勒在球场上高歌猛进，而
与他处在同一半区的德约科维奇却
没有那么走运。小德在首盘6∶7告
负，第二盘 0∶2落后于 11号种子伯
蒂奇时，宣布因肘伤退赛，无缘四
强，也错失了温网后重返世界第一
的机会。小德说肘部伤势困扰自己
已有一年半时间，“今天我大概花了
两个半小时去热身和准备，就是试
图尽己所能保持健康，但无奈还是
没什么作用。我也许能打30分钟，
所有的治疗和药物都帮不上忙。发
球和正手回球是我感觉最疼的动
作。”小德无缘四强。此前，穆雷已
止步八强。阻止费德勒夺冠的对手
已越来越少。
华心怡

新华社电 国家射击队新奥运
周期教练竞聘结果日前公布。刚刚
在里约走下战场的两位中国名将杜
丽和陈颖分别当选女子步枪和手枪
教练员，将迎来职业生涯的新挑战。

35岁的杜丽是中国射击史上
战绩最辉煌的女子步枪选手。从
2004年开始她连续参加了四届奥
运会，在两个项目上获得 2金 1银 1
铜。更可贵的是，她屡屡承担冲击
首金的重压，在挫折下表现出强悍
的斗志和不屈的精神。

谈到新期望，她说得干脆：“当
然是让五星红旗升起在东京奥运会
赛场！”

39岁的陈颖同样是奥运四朝
名将，也是女子25米运动手枪项目
上闻名国际的速射高手。作为北京
人，她在 2008年家门口的奥运会上
夺冠，4年后在伦敦获得亚军。

中国射击在启用新规则的里约
奥运会上战绩不佳，6位奥运冠军
压阵的队伍最终只获得 1金 2银 4
铜。2020年东京奥运会，射击项目
将再次发生较大变化，50米手枪慢
射、50米步枪卧射和飞碟双多向三
个男子项目被取消，替换为10米气
手枪、10米气步枪和飞碟多向的男
女混合团体比赛，15块金牌的总数
不变。

本周末客场对辽宁
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奥运冠军杜丽、陈颖
出任国家射击队教练

本报讯 绿城的毽球悍将们又迎来
了一场激情碰撞。昨晚，备受关注的“农
信银行杯”郑州毽球联赛在绿城广场正式
拉开为期两个月的战幕。同时，郑州毽王
公开赛也一同开启。

本届联赛的裁判长，毽球国际级裁判
员李彦生介绍，今年联赛的最大看点和变
化就是升降级制度的引进。男子平推组
22支球队，将根据去年的联赛成绩分成甲
乙两个组别进行循环赛。甲组的后三名
降级，掉入乙组。乙组的前三名升级，进
入甲组。棋逢对手，实力相当的比赛才是
观赏度最高的赛事，升降级制度将最大程
度的保证比赛的精彩和观赏性，也更能体
现联赛的竞技性。当然，升降级制度也对
各支参赛队伍提出了更高的要求。值得
一提的还有我们今年的“毽王公开赛”，46
人报名，参赛人数是该赛事举办三年来的
新高。个人比赛，万元奖金，更有看点，也
更有亮点。

市毽球协会主席龙同胜依旧是开幕
式当天最忙的人，谈起今年的联赛他感慨
万千。毽球联赛到今年已经举办了六届，
从无到有，从小到大，联赛也一步步见证
着毽球这个全民健身项目在绿城的发展
历程。今年的联赛，男子平推组 22支球
队，女子平推组 12支球队，进攻组 10支球
队，整个联赛参与人数 300人，共 265场比
赛。今年第一次在男子平推组中实行了

升降级赛制，这也是郑州毽球联赛正规化
的一个里程碑。未来，女子平推组和进攻
组的队伍一旦达到了升降级赛制允许的
数量，也将立即实行升降级赛制，成熟一
个实施一个。升降级赛制的良性运转，会
大力促进整个城市毽球竞技运动的正规
化，也让郑州毽球联赛实至名归。考虑到
今年参赛队伍多，比赛场次多，联赛筹备
会议决定平推组比赛采用 15分制。赛前
的领队会上，大家都建议还是以 21分为
宜，这样通过比赛交流和促进的程度更
深，相互学习共同提高的时间更长。经研

究同意了大家的建议，每场比赛依旧采用
21分的赛制。

和联赛一起举办的“毽王公开赛”，今
年的报名也达到了历史新高。今年，不管
是联赛还是个人赛，赛程都将变长，场次
也是历届比赛中最多的一场。市毽球协
会也是精英尽出，派出了我省在役的全部
四名国际级和多名国家级裁判员参与执
裁，保证比赛公正精彩的进行。和往年一
样，毽球协会欢迎全市的毽球爱好者和市
民粉丝到绿城广场看球。
郑报融媒记者 王梓 文/图

郑州市毽球联赛昨晚开幕

这个夏天，火爆的毽球飞起来
今年最大的看点是升降级制度的引进


